

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort,
c'est la présence des absents, dans la mémoire des vivants.*

Jean D'Ormesson

C'est avec un immense chagrin que
Marie-Claude **Kiener-Paillard**
vous annonce le décès de son tendre époux

le Dr Michel KIENER

parti le mardi 6 septembre 2016 à l'âge de 64 ans, après une longue
maladie affrontée avec un courage et une dignité exemplaires. Nous gardons
précieusement le souvenir d'un époux aimant, d'un papa admirable et d'un
grand-papa formidable.

Sont dans la peine,

Sa fille cadette Camille-Charlotte

Son fils Jean-Marie, sa belle-fille Yana

Sa fille Sophie, son beau-fils Antonio et ses petits-enfants

Thomas, Marie et Emilie

Son frère François, sa belle-sœur Monique, leurs enfants et petits-enfants

Sa tante Simone **Chenevard-Kiener**, ses cousins Bertrand et Guy,

ainsi que leurs familles

Son beau-père Frédéric **Paillard**

Les familles **Uster** et **Morganti**, parentes, alliées et amies,

leurs enfants et petits-enfants.

La famille remercie chaleureusement le Prof. Pierre-Yves Dietrich et la
Dre Marie-Laure Amram, ainsi que le personnel de l'unité 8-EL du service
d'oncologie des HUG pour leur compétence, leur disponibilité et leur humanité.

Le culte aura lieu au temple de Jussy le mardi 13 septembre 2016 à 11 heures.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à l'Institut Suisse de Recherche
Expérimentale sur le Cancer à Lausanne, CCP 10-3224-9 (mention deuil
Michel Kiener).

Cet avis tient lieu de faire-part.